
 
 

 

П Р О Т О К О Л 

заседания Попечительского совета Санкт-Петербургского государственного 

бюджетного стационарного учреждения социального обслуживания 

«Психоневрологический интернат № 3» 

 
«25» апреля 2022 года № 4 

г. Петергоф 

Присутствовали: председатель Попечительского совета – С. Ю. 

Мамонова, члены Попечительского совета – Е. Штиль, А. В. Панкина, О. В. 

Смирнова. 

Приглашенные: К. А. Макаренкова, В. Зорина. 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Доклад В. Зориной о деятельности БОО «Апельсин». 

2. Разное. 

3. Летний отдых проживающих в учреждении. 

 
Перед обсуждением вопросов члены Попечительского совета обсудили с 

администрацией анонсы предстоящих крупных мероприятий (открытие 

пространства «Нормальное место», 30 лет ГАООРДИ и т.д.). Администрация 

учреждения была приглашена на все мероприятия. Е. Штиль пригласила к 

сотрудничеству в рамках проектов, реализуемых МООИ «ИНФАКТО». К. А. 

Макаренкова рассказала о текущей работе и сложностях, с которыми 

сталкивается учреждение. Среди проблем были озвучены: нехватка кадров и 

проблемы с закупками в связи с экономической ситуацией в стране. 

 
1. СЛУШАЛИ 
По итогам принятого на прошлом заседании совета решения о 

приглашении в состав Попечительского совета представителей БОО 

«Апельсин» перед членами Попечительского совета с коротким докладом о 

деятельности БОО «Апельсин» выступила директор организации В. Зорина. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Поскольку в заседании Попечительского совета принимало участие 

меньше половины от общего числа членов совета, было принято решение о 

отдельном опросе членов Попечительского совета, которым не удалось 

принять участие в заседании. Итоги голосования будут озвучены на 

следующем заседании. Все присутствующие единогласно высказались «ЗА» 

включение в состав совета представителей БОО «Апельсин». 

 



2. СЛУШАЛИ: 

С. Ю. Мамонова озвучила пожелания жителей учреждения, которые 

просят представителей администрации присутствовать на советах 

проживающих. Также были озвучены пожелания жильцов относительно 

питания и отсутствия гигиенических средств в открытом доступе в некоторых 

отделениях. Кроме этого, жильцы сообщили о отсутствии ежедневного 

свободного доступа к пользованию лифтом (в том числе и в выходные дни). 

ПОСТНОВИЛИ: 

К. А. Макаренковой данные вопросы взяты в работу. Отдельное 

внимание акцентировано на нормативах потребления. 

 

3. СЛУШАЛИ: 

С. Ю. Мамонова подняла вопрос о летнем отдыхе и выездах 

проживающих в летний период. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Предстоящим летом у администрации учреждения предусмотрены только 

выезды проживающих на отдых в сопровождении НКО. Администрации 

рекомендовано проработать возможность получения путевок для отдыха 

проживающих в учреждении граждан. 

 

Председатель Попечительского совета С. Ю. Мамонова 

Протокол вела 

Секретарь Попечительского совета Е. Штиль 


